

# 情報たっぷり スポニチ県版

# Fresh!信州

A large, vertical graphic element on the left side of the page. It features a textured, cross-hatched background. At the top is a stylized, blocky character resembling '金' (gold). Below it is a large, circular symbol containing a stylized 'D'. Further down is another blocky character resembling '印' (imprint). At the bottom is a large, bold number '15'. The entire graphic is framed by a thick black border.

# 昨夏全中Vの裾花勢、全日本中学選抜らズラリ



強力新人15人が入部、日本一を目指す都市大塩尻女子バレー部

# 創部3年目夢の全国へパワーUP 都

創部3年目を迎えた東京都市大塙尻高女子バレー部  
一郎部がパワーアップした。昨夏の全国中学大会を制  
した福花中の6人など、全日本中学選抜メンバーを含  
む県内外から有望株15人が入学。1月の県新人を制し  
た上級生もうかうかできない状況だ。今季初戦となる  
29日の中部日本6人制総合選手権高校生の部県予選  
(塙尻市)は初優勝でさらなるレベルアップをアピー  
ルしたいところ。

必死。主将の小坂重末（3年）は「レベルが凄く上がった。外されるかも知れない危機感がある。一人一人がボールを触る機会が減つたので一本一本集中しないと。

29回の中部日本県予選  
のベンチ入りは14人。「1年生は8人ぐらい入りそう」と岡田監督。激烈な競争をくぐり抜けたメンバーが目指すのは初優勝だけだ。(高地 浩志)

○：新しく加わった練習メニューが「3対3」だ。通常より狭い8㍍コートを使い攻撃はバックコートからのみ。「叩き落とすだけのスペイクをしなくなり、体重を乗せた打ち方も覚える。レシーブ練習になる」と岡田監督。Vプレミアの男子が多用する高度なメニューだが、東京都市大壱戻のメンバーは楽しみながら取り組んでいる。